

sieurs d'entre vous. Cependant, je suis bien persuadé que chacun le porte volontiers et de bon cœur, regardant cette contribution comme un acte de religion et de piété filiale. Que le bon Dieu vous en récompense!

Veillez bien lire à vos fidèles tout ce qui les concerne dans cette Circulaire et dans la précédente!

Prions ardemment et faisons beaucoup prier pour le plein succès de nos exercices spirituels et de nos œuvres diocésaines.

En toute estime et affection,

votre dévoué serviteur,

† JEAN, EV. DE ST. G. DE RIMOUSKI.